
 

Herr Brockmann erläutert den Sachverhalt, der in der Beschlussvorlage ausführlich beschrieben ist. 

Insofern wird darauf verwiesen.  

Im Ausschuss besteht Einigkeit, die neue Mensa zukünftig auch als Versammlungsraum zu nutzen 

und aus diesem Grunde hier eine Lüftungsanlage mit Wärmerückgewinnung zu installieren. Die 

Größe der Mensa ist hinsichtlich der nutzbaren Fläche im Vergleich zur Aula gleichwertig. Die Mensa 

ist zudem barrierefrei und bietet eine deutlich bessere Tageslichtbeleuchtung. In der alten Aula soll 

die abgängige Lüftungsanlage zurückgebaut und aufgrund des Wegfalls der Funktion als 

Versammlungsraum durch eine reine Abluftanlage ersetzt werden. In diesem Zusammenhang 

werden auch die sanierungsbedürftigen Deckenplatten ersetzt. Ein Deckendurchbruch für eine 

bessere natürliche Beleuchtung der alten Aula ist dann nicht mehr erforderlich. Im Ausschuss besteht 

Einigkeit, dieses im Beschluss festzuhalten. Auf Anfrage von Ratsfrau Thesing teilt die Verwaltung 

mit, dass bei künftigen Veranstaltungen in der neuen Mensa eine mobile Bühne zum Einsatz kommen 

soll. Hier kann voraussichtlich auf die in der Grundschule Ankum vorhandene mobile Bühne nach 

dem Schulumzug zurückgegriffen werden.   

 

Nach abschließender Aussprache empfiehlt der Ausschuss einstimmig, folgenden Beschluss zu 

fassen:  


